
 

 

 

校舎前の花壇には，さまざまな種類の花が咲き誇っています。

夏の象徴，ひまわりも花が咲き始めました。１年生の朝顔の鉢も

可愛い花がたくさん咲いています。 

さて，いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休み

です。約４０日間の長い休みとなります。交通事故，水の事故な

どに気を付け，学習に遊びに有意義に過ごしてほしいと思います。 

各学級で生活の仕方について指導を行っていますが，ご家庭に

おかれましても安心・安全な夏休みとなるように，話し合う機会を設けていただき

ますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

７月１６日（日）に４年ぶりに開催された馬洗川まつ

りに６年生有志が出演しました。中学生とともによさこ

いソーランを披露し，会場のみなさんから拍手喝さいを

受けました。暑い中，思わぬアンコールで２回踊ること

になりましたが，子どもたちは元気いっぱい踊りきるこ

とができました。 

 

 

 

中國新聞にも掲載されましたが，７月７日（金）には，WBSC 女子野球ワール

ドカップに出場される選手のみなさんと５年生が交流会を行いました。数名が一緒

にキャッチボールをしたり，選手に質問をしたり，手作りのプレゼントを渡したり，

記念写真を撮ったり…と短い時間でしたが，世界

を相手に活躍される選手のみなさんと有意義な時

間を過ごすことができました。９月１３～１７日

には，三次きんさいスタジアムで試合が行われま

す。しっかり応援しましょう。 

 

７月１日（土）には，PTA 育成部主催で，三次警察，

自動車学校，交通安全協会の方々のご協力の下，自転車教

室を行いました。１７名の児童が参加し，自動車学校の実

際のコースを自転車で運転してみたり，交通事故になりそ

うな場面を再現していただいたりして，しっかりと学習す

ることができました。 
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日 曜 ８・９月の行事予定 
下校予定時刻 

1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 6年生 

29 火 
２学期始業式  

全校３時間授業後下校  
11：35 

30 水 全校３時間授業後下校 11：35 

31 木 全校３時間授業後下校 11：35 

1 金 新給食センター開始 14：50 15：35 

2 土        

3 日        

4 月 教育実習生受け入れ（１名） 14：50 15：35 

5 火  14：50 15：35 

6 水  14：50 15：35 

7 木 社会見学（５年生） 14：30 15：15 16:00 15:15 

8 金 社会見学（4 年生）・委員会（６年生） 14：50 15：35 

9 土        

10 日        

11 月  14：50 15：35 

12 火 
読み語り（１年生） 

八次小中合同研修会 
13：10（※２Ｂ，３Ａ，５Ａは 14：20） 

13 水  14：50 15：35 

14 木  14：30 15：15 

15 金 社会見学（１年生）・クラブ（５６年生） 14：50 15：35 

16 土        

17 日        

18 月 敬老の日       

19 火  14：50 15：35 

20 水  14：50 15：35 

21 木 修学旅行１日目（６年生） 14：30 15：15 泊 

22 金 修学旅行２日目（６年生） 14：50 15：35 18：00 

23 土 秋分の日       

24 日        

25 月  14：50 15：35 

26 火 ひろしま防災出前講座（４BC） 14：50 15：35 

27 水  14:50 15：35 

28 木  14：30 15：15 

29 金 ひろしま防災出前講座（４A） 14：50 15：35 

30 土 民児協によるパン作り教室       

 

 

８・９月の行事予定 



 

 

項  目 
あてはまる

（％） 

あてはまら

ない（％） 

1 
先生からたたかれたり，けられたりといった体罰を受けたこ
とがある。 

０．８ ９９．２ 

2 
先生から理由もなく体に触られたり，体のこと等で不快なこ
とを言われたりしたことがある。 

０．８ ９９．２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校閉庁日について（お知らせ） 

児童及び教職員の心身の健康の増進や地球環境保護及び省エネルギーの推進を目的として，

次の日を学校閉庁とします。 

期 日：令和５年８月１４日（月）・１5日（火）・1６日（水） 

 

体罰・セクハラ相談窓口のお知らせ 

相談窓口について改めてお知らせします。プライバシーの保護及び秘密の保持は厳守しま

す。女性教諭に対応してほしい場合は，その旨お申し付けください。 

その他，子育てや子どもの心身の発達，成長や健康等に関する教育相談もお受けしていま

す。ご利用ください。 

《体罰・セクハラ相談窓口》 ☎（0824）62‐2480 
教頭：原田 幸昌     教務主任：八塚 直美   

生徒指導主事：原 勝明  養護教諭：鍋島 知美  

 今回のアンケートの結果では，具体的な記述がなかったため，詳細はわかりませんが，残念
ながら「体罰・セクハラ ０（ゼロ）」という結果にはなりませんでした。体罰・セクハラ等

は絶対にあってはならないものです。職員一同，この結果を真摯に受け止め，児童との接し
方，関わり方について常に振り返りながら取り組んで参りたいと思います。 

夏季休業中，２学期のスクールソーシャルワーカー（SSW）・スクールカウンセラー
（SC）来校日について 
 

〇福永 誠之 SSW    〇小村 緩岳 SC 

    相 談 日 

福永 SSW 毎週金曜日（原則） 8:55～16:40 ＋ ※7/26（水）, 8/29（火）,8/30（水） 

小村 SC 8/28（月）,9/11（月）,10/2（月）,11/6（月）,12/4（月）13:40～16:40  

   

 

ＰＴＡ環境整備作業（６年生には別紙で案内を配布しています。） 

・期 日  ８月２７日（日） ※７：３０～ １時間半程度 
・参加者  ６年生児童・保護者，ＰＴＡ本部役員，教職員 
〇作業の内容 
・プール横道路側側溝掃除（泥あげ）・側溝周り草取り・校舎内窓拭き（可能な場所）， 
体育館の掃除等 

＊雨天の場合 校舎内の清掃（トイレ，廊下，階段などの掃除，窓ふき（内側のみ）など） 

 



 

 

項  目 
肯定的回答

（％） 

否定的回答

（％） 

1 児童は学校が楽しいと感じている。 9１．６ ８．４ 

2 児童は挨拶をしっかりしている。 8１．３ １８．７ 

3 児童は，目標をもっていろいろなことに取り組んでいる。 ７９．３ ２０．７ 

4 児童は，家庭での学習に自分から進んで取り組んでいる。 ７０．９ ２９．１ 

5 児童は，鉛筆を正しく持って文字を書いている。 7４．１ 2５.9 

6 
児童は，家庭でテレビ・ゲーム・タブレット等の画面を３０
分以上続けてみたときは，目を休めるようにしている。 

3２．７ ６７．３ 

7 
児童は，食事のマナー（お茶碗をもって食べる。背筋を伸ば
して姿勢よく食べるなど）を守って食べている。 

5５．０ 4５．０ 

8 児童は，箸を正しく持って食べている。 70.６ 29.４ 

9 
学校は，ホームページ（週刊 YATSUGI LETTER）・学年
だより等で学校の様子を積極的に情報発信している。 

8０．５ １９．５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※「週刊 YATSUGI LETTER」は，八次小学校ＨＰから見ることができます。 

 

 学校生活アンケートにご協力いただきありがとうございました。 
今回のアンケートの結果では，「学校が楽しいと感じている」の肯定的回答が９０％以

上ということで大変嬉しく思います。とはいえ，まだすべての子どもたちが「学校が楽し
い」と感じているわけではないことを真摯に受け止め，より一層，子どもたちが「楽しい」
と感じることができるように，「わかる」授業づくりや「安心できる」学級集団づくりに
取り組んで参りたいと思います。 

「家庭での学習に自分から進んで取り組んでいる」の項目では，肯定的回答が約７０ 
％でした。現在，各学年で家庭学習の見直しや工夫，改善に取り組んでいるところです。
明日からの夏休み期間中も 1 学期を振り返り，自分で学習計画を立てたり，親子で学習
内容を考えたりして，指定された宿題はもちろんですが，自主的な学習や様々な作品応
募，自由研究，科学研究などにも積極的に取り組んでいただきたいと思います。 
特に肯定的回答が少なかった「テレビ・ゲーム・タブレット等を３０分以上見たとき

は，目を休めること」については，時代の流れということもあるかもしれませんが，スマ
ートフォンやタブレットなど，情報機器のよりよい活用の仕方について，家庭でもルール
を決めるなど，対策も必要だと考えます。学校でも情報機器との上手な付き合い方を引き
続き指導していきたいと思います。ご協力，よろしくお願いします。 
※この度のアンケートで「QR コードがうまく読み込めなかった」「片方はうまくできた
けれど，もう一方がうまくいかなかった」などのご意見もいただきました。原因を特定

することはできませんが，今後改善に努めていきたいと思います。また，「問い」だけ
のアンケートでは，学校へ伝えたい意見などが記入できないので，これでは意見を吸い
上げることができないのではないかとのご指摘もいただきました。アンケート以外で
も，相談窓口等を設けておりますので，何かありましたら，いつでもご相談ください。 


